

El gobernador de Puerto Rico, Ricardo Rosselló, anunció este domingo que no se presentará a la reelección en los comicios de 2020 , después de la crisis institucional provocada por su participación en un polémico chat con miembros del Ejecutivo.



El mandatario, en una declaración institucional, indicó que además renuncia a la presidencia del gubernamental Partido Nuevo Progresista (PNP) y le da la bienvenida al proceso de legislativo que puede dar lugar a su destitución.

"Le doy la bienvenida al proceso comenzado por la Asamblea Legislativa, el cual enfrentaré con toda la verdad, fuerza y de manera responsable"

, afirmó durante un mensaje transmitido a través de su cuenta en Facebook.

Crisis en Puerto Rico: el gobernador Ricardo Rosselló anunció que no se presentará en las elecciones de

Escrito por Indicado en la materia

Lunes, 22 de Julio de 2019 00:33 - Actualizado Miércoles, 24 de Julio de 2019 04:15

"Le doy la bienvenida al proceso comenzado por la Asamblea Legislativa, el cual enfrentaré con toda la verdad, fuerza y de manera responsable", afirmó durante un mensaje transmitido a través de su cuenta oficial en Facebook.

Previo a su anuncio el gobernador se reunió con varios jefes de agencias de la isla.



Miles de personas exigieron en los últimos días la renuncia del gobernador de Puerto Rico (Photo by ERIC ROJAS / AFP)

Está previsto que Rosselló mantenga, tras su discurso, una reunión con varios alcaldes del Partido Nuevo Progresista, aunque varios de ellos han decidido no acudir al encuentro.

Roselló se convierte así en el primer gobernador de Puerto Rico en renunciar a la presidencia

de su parte durante un mandato, lo que refleja la magnitud de la crisis institucional que vive la isla caribeña desde que el pasado fin de semana se divulgara el contenido de un chat que ha provocado manifestaciones diarias.

Tras afirmar que ha luchado junto a su familia para contribuir a que Puerto Rico salga adelante, Rosselló sostuvo que debe ser respetuoso del orden constitucional y que por ello le da la "bienvenida al proceso comenzado por la Asamblea Legislativa, el cual enfrentaré con toda la verdad, firmeza y de manera responsable".

El gobernador reitera que ha escuchado el reclamo del pueblo y que se dirige a la población "guiado por el más profundo respeto a la democracia".

"Un sector significativo de la población se manifiesta desde hace días y soy consciente de la insatisfacción y el malestar que sienten. Su derecho a expresarse siempre será salvaguardado por la Constitución", indicó.

Reconoció, además, que disculparse no es suficiente y que solo su trabajo ayudará a restaurar la confianza de estos sectores, y encaminar una verdadera reconciliación.

El mandatario reiteró que la rama Ejecutiva continuará trabajando para garantizar la continuidad de todas las operaciones del gobierno y los servicios a la ciudadanía, así como la ejecución de los múltiples proyectos que están encaminados para mejorar la calidad de vida de nuestras familias.

Crisis en Puerto Rico: el gobernador Ricardo Rosselló anunció que no se presentará en las elecciones de

Escrito por Indicado en la materia

Lunes, 22 de Julio de 2019 00:33 - Actualizado Miércoles, 24 de Julio de 2019 04:15



Un manifestante sostiene una bandera puertorriqueña durante una manifestación en San Juan, Puerto Rico, el miércoles 24 de julio de 2019. (AP)